

Dikhawatirkan Ada Intervensi dalam Gugatan Anwar Usman di PTUN

JAKARTA (IM) - Forum Penyelamat Konstitusi (FPK) mengkhawatirkan penanganan gugatan Hakim Mahkamah Konstitusi (MK) Anwar Usman terhadap Ketua MK, Suharto, di Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) Jakarta, dipengaruhi oleh pihak-pihak tertentu.

"Takut ada intervensi dari beberapa pihak karena Anwar Usman bukan rakyat biasa," kata Faris (24), anggota FPK di PTUN Jakarta, Jakarta Timur, Rabu (3/1).

Faris meminta agar PTUN Jakarta memproses gugatan Anwar Usman secara adil, profesional, transparan, dan akuntabel. Dengan demikian, putusan akhir PTUN Jakarta terhadap gugatan Anwar Usman kepada Suharto berdasarkan undang-undang yang berlaku. Hal itu bisa terjadi jika PTUN Jakarta tegas dalam menangani gugatan tanpa membiarkan adanya intervensi, tekanan, maupun campur tangan orang lain.

"Kami meminta PTUN mengambil langkah yang sesuai dengan aturan-aturan yang berlaku. Karena, yang menggugat bukan orang

sembarangan, yaitu Anwar Usman yang sebelumnya diketahui menjadi Ketua MK," ujar Faris.

"Anwar Usman bukan rakyat biasa. Beliau adalah salah satu tokoh yang cukup berpengaruh. Itu yang kami takutkan terhadap tindakan-tindakan yang mungkin dilakukan Anwar Usman," ujunya menambahkan.

Hakim MK Anwar Usman menggugat Ketua MK Suharto melalui PTUN Jakarta, Jumat (24/11). Belum diketahui materi gugatan yang dilaungkan oleh Anwar Usman. Gugatan ini juga belum memuat nama majelis hakim yang akan memeriksa dan mengadili perkara tersebut.

Anwar Usman diberhentikan dari jabatan sebagai Ketua MK karena terbukti melakukan pelanggaran kode etik terkait uji materi perkara nomor 90/PUU-XXI/2023, yang jadi jalan bagi ponakannya Gibran Rakabuming Raka menjadi cawapres. Pemberhentian Anwar diputus oleh Majelis Kehormatan MK (MKMK) dalam sidang pembacaan putusan etik, Selasa (7/11). ● **han**

Rizal Ramli Dinilai sebagai Ekonom yang Cerdas dan Aktifis yang Kritis

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengucapkan belasungkawa atas meninggalnya mantan Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman Rizal Ramli, Tri Wibowo Santoso. Kabar meninggalnya pertama kali diungkap staf Rizal Ramli, Tri Wibowo Santoso.

Tri Wibowo mengonfirmasi meninggalnya Rizal Ramli karena sakit kanker pankreas. Sebelum meninggal dunia, almarnya sempat dirawat di rumah sakit.

Rizal Ramli adalah Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman periode 2015-2016. Sebelumnya, Rizal menjabat Menteri Keuangan periode 13 Juni hingga 23 Juli 2001, pada masa pemerintahan Presiden Abdurrahman Wahid. Rizal Ramli juga pernah menjabat Menteri Koordinator Bidang Ekonomi, Keuangan dan Industri periode 23 Agustus 2000 sampai 12 Juni 2001. ● **mei**



KAMPANYE ANIES BASWEDAN DI TANAH DATAR Capres nomor urut 1 Anies Rasyid Baswedan menjawab pertanyaan masyarakat saat kampanye di Kab. Tanah Datar, Sumbar, Rabu (3/1). Dalam kampanyenya Anies mengatakan akan mengatasi kemiskinan dengan memperluas kesempatan berusaha dan menciptakan lapangan kerja.

Nusron Sebut PDI-P Panik Lihat Jokowi Dukung Prabowo-Gibran

JAKARTA (IM) - Nusron Wahid, Sekretaris Tim Kampanye Nasional (TKN) Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka, menyebut Sekjen PDI-P Hastu Kristiyanto sedang panik lantaran Presiden Joko Widodo mulai terlihat mendukung Prabowo-Gibran, bukan Ganjar Pranowo-Mahfud MD selaku paslon pilihan PDI-P.

Nusron mengatakan hal ini untuk menanggapi pernyataan Hastu yang menyindir Prabowo tidak bisa blusukan seperti Jokowi atau Ganjar. Menurut Nusron, semua manusia mempunyai karakteristik untuk bisa menyapa masyarakat.

"Pak Jokowi blusukan alhamdulillah. Pak Ganjar blusukan alhamdulillah. Pak Prabowo juga blusukan alhamdulillah. Mas Gibran apalagi, mengikuti jejak bapaknya blusukan ke mana-mana. Ya kalau kita enggak blusukan, enggak mendengarkan aspirasi masyarakat, kita dapat informasi dari mana?" ujar Nusron saat ditemui di Medcen TKN Prabowo-Gibran, Jakarta Selatan, Selasa (2/1) malam.

Menurut Nusron, tuduhan Hastu itu menunjukkan

Rizal Ramli meninggal dunia pada Selasa (2/1) pukul 19.30 WIB di RS Cipto Mangunkusumo, Jakarta.

Kabar meninggalnya pertama kali diungkap staf Rizal Ramli, Tri Wibowo Santoso.

Tri Wibowo mengonfirmasi meninggalnya Rizal Ramli karena sakit kanker pankreas. Sebelum meninggal dunia, almarnya sempat dirawat di rumah sakit.

Rizal Ramli adalah Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman periode 2015-2016. Sebelumnya, Rizal menjabat Menteri Keuangan periode 13 Juni hingga 23 Juli 2001, pada masa pemerintahan Presiden Abdurrahman Wahid. Rizal Ramli juga pernah menjabat Menteri Koordinator Bidang Ekonomi, Keuangan dan Industri periode 23 Agustus 2000 sampai 12 Juni 2001. ● **mei**

2 Polhukam

IDN/ANTARA



GIBRAN PENUHI PANGGILAN BAWASLU JAKARTA PUSAT

Cawapres nomor urut 2 Gibran Rakabuming Raka didampingi Komandan dan Wakil Komandan Tim Hukum dan Advokasi TKN (Tim Kampanye Nasional) Prabowo-Gibran, Hincia Pandjaitan (kedua kanan), Habiburokhan (kedua kiri) memberikan keterangan pers usai memberikan klarifikasi terkait aktivitasnya saat CFD di Kantor Bawaslu Jakarta Pusat, Jakarta, Rabu (3/1). Gibran datang memenuhi panggilan klarifikasi terkait dengan aktivitasnya membagi-bagikan susu saat Car Free Day di sepanjang Jalan Thamrin sampai Bundaran Hotel Indonesia pada 3 Desember 2023.

Jokowi Ungkap Dana Desa yang Sudah Tersalurkan Rp539 Triliun

"Sudah Rp539 triliun dana desa disalurkan. Niku duit kathah sanget lo, uang gede banget lo," kata Jokowi.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menegaskan komitmen pemerintah melakukan pembangunan secara merata hingga ke desa. Jokowi mengungkapkan bahwa saat ini pemerintah sudah menyalurkan dana Rp539 triliun ke desa-desa yang dilakukan sejak 2015.

"Jangan keliru ini saya beri tahu sampai saat ini sudah Rp539 triliun dana desa yang disalurkan ke desa-desa,

Rp539 triliun, niku duit kathah sanget lo, uang gede banget lo," kata Jokowi saat bertemu para kepala desa se-Kabupaten Banjarnegara, di Desa Pagak, Banjarnegara, Jawa Tengah, seperti dikutip Biro Sekretarisat Presiden, Rabu (3/1).

Jokowi menilai jumlah dana desa yang telah disalurkan sejak 2015 itu bukanlah angka yang kecil jika dibandingkan dengan anggaran sejumlah pembangunan proyek

lain. Ia menyontohkan pembangunan bandara hingga bendungan yang memiliki anggaran yang jauh lebih sedikit dibanding dana desa.

"Airport niku gave airport sedengan ngoten nggib itu Rp2 triliun. La niki berarti dadi kiro-kiro 250 airport gedbe. Bendungan niku Rp1 triliun, Rp1,5 triliun berarti dadi kira-kira 400 bendungan waduk kalau dijadikan artinya uang itu gede sekali," jelasnya.

Lebih lanjut, Jokowi menyampaikan bahwa pembangunan jalan desa sudah mencapai 350 ribu kilometer. Jokowi menyebutkan jalan desa yang telah dibangun di

seluruh Tanah Air jauh lebih panjang dibanding pembangunan jalan tol.

"Jalan tol enggak ada apa-apa hanya 2.040 kilometer, jalan desa 350 ribu kilometer karena kita memiliki 74.800 desa di seluruh Tanah Air ini. Kalau 1 desa saja 5 kilo, berarti kali 75 berarti sudah 350 ribu jalan desa," imbuhnya.

Oleh karena itu, Jokowi

berharap penggunaan dana desa ke depannya dapat digunakan dan dikelola untuk makin memberikan manfaat bagi masyarakat. Sebagai contoh, Jokowi menyebutkan, dalam membangun infrastruktur desa, seharusnya tidak membeli bahan-bahan bangunan dari luar daerahnya guna menjaga perputaran uang di desa. ● **han**

Ganjar Komit Bangun Kesetaraan Bagi Disabilitas Khususnya di Bidang Pendidikan

JAKARTA (IM) - Calon Presiden nomor urut 3, Ganjar Pranowo berkomitmen membangun kesetaraan bagi penyandang disabilitas khususnya dalam bidang pendidikan.

Ganjar pun mencanangkan ide dibangunnya ruang belajar mengajar yang lebih inklusi untuk penyandang disabilitas.

Hal itu disampaikan Ganjar saat nongkrong bareng bersama ratusan milenial dan gen-Z di Jepara, Jawa Tengah. Saat itu dirinya mendapatkan keluhan-kesah dan masukan terkait kesetaraan bagi penyandang disabilitas di dunia pendidikan.

Mantan Gubernur Jawa Tengah itu meyakini ruang belajar mengajar dan fasilitas yang lebih baik juga akan berdampak baik. Sehingga, nasib penyandang disabilitas

pun juga akan semakin baik.

"Maka kalau mereka diberikan ruang untuk sekolah dan menuntut ilmu lebih tinggi, rasa-rasanya nasibnya akan jauh lebih baik," jelas Ganjar.

Dalam pertemuan itu, seorang pemuda bernama Yoga Pramono alias Jo Carlos bahkan menyempatkan diri untuk membacakan puisi karya Wiji Thukul. Puisi itu dibacakan berapi-api untuk mengingatkan agar masyarakat bisa melawan saat suatu kritik dibungkam.

"Dan bila omongan penguasa, tidak boleh dibantah, kebenaran pasti terancam. Apabila usul ditolak tanpa ditimbang, suara dibungkam kritik dilarang tanpa alasan dituduh subversif dan mengganggu keamanan. Maka hanya ada satu kata: lawan!" kata Jo Carlos sambil membacakan puisi Wiji Thukul.

Jo Carlos mengapresiasi langkah Ganjar yang strengthening persoalan pelanggaran Hak Asasi Manusia (HAM) berat masa lalu saat debat Capres pertama. ● **mei**

Capres Anies Baswedan Janjikan Bangun Stadion Berstandar FIFA di Sumatera Barat

JAKARTA (IM) - Calon presiden (capres) nomor urut 1, Anies Baswedan berjanji membangun stadion sepak bola berstandar FIFA di Sumatera Barat (Sumbar) jika terpilih sebagai Presiden pada Pilpres 2024.

Menurut Anies, rencana tersebut merujuk kepada program yang sudah dilakukannya di Jakarta yakni membangun Jakarta International Stadium (JIS).

"Yang tidak kalah penting, kami ini di Jakarta sudah bikin stadion, kira-kira bermanfaat tidak kalau di sini ada stadion baru? Nah, kita ingin bangun stadion berstandar FIFA di Sumatera Barat," ujar Anies pada acara "Desak Anies" yang digelar di Lapangan Cinduo Mato, Tanah Datar, Sumbar, Sebagaimana dilansir dari tayangan di akun YouTube Anies Baswedan, Rabu (3/1).

"Kita bisa revitalisasi Stadion H Agus Salim misalnya, supaya Stadion H Agus Sa-

lim nanti berstandar FIFA," ujarnya.

Anies sempat menyinggung soal rumput stadion yang menurutnya nantinya tak perlu lagi dirapikan berlebihan. Sehingga stadion yang akan dibangun nanti memiliki rumput yang bagus.

"Dan rumputnya enggak usah dirapi-rapikan. Rumputnya yang bagus saja lah. Enggak usah panggil tukang rumput KW," kata Anies yang disambut tepuk tangan hadirin.

Selain itu, Anies juga menjanjikan memperbaiki jalan nasional yang ada di Sumatera Barat. Sebab dia mendapat laporan bahwa banyak ruas jalan rusak di provinsi tersebut.

"Jalan-jalan di sini saya dengar banyak yang rusak. Betul Ya? Oke. Itu perbaikan jalan, supaya, nanti warga mobilitasnya nyaman. Dan yang tidak kalah penting, untuk kegiatan usaha, bisa menjadi lebih baik," tandasnya. ● **mei**

Andre Rosiade: Prabowo Komit Lindungi Pekerja Migran Indonesia di Seluruh Dunia

JAKARTA (IM) - Sekjen Partai Gerindra, Ahmad Muzani, bersama Caleg DPR RI Dapil luar negeri, Himmatul Aliyah dan Anggota Dewan Pembina Partai Gerindra, Andre Rosiade, bertemu dengan pekerja migran Indonesia di Jeddah, Arab Saudi.

Dalam pertemuan tersebut, Muzani menegaskan bahwa calon presiden nomor urut 2, Prabowo Subianto, berkomitmen untuk melindungi seluruh pekerja migran Indonesia di seluruh dunia.

"Komitmen kita, Pak Prabowo itu adalah ingin melindungi segenap tumpah darah Indonesia, segenap warga Indonesia baik di dalam negeri maupun di luar negeri," kata Muzani kepada wartawan, Rabu (3/1).

Dalam pertemuan itu, Muzani juga menyampaikan pesan persatuan kepada pekerja migran Indonesia.

Muzani mengatakan perbedaan pandangan tak harus menjadikan bangsa Indonesia terpecah.

"Kita harus terus menjaga persatuan dan kesatuan seluruh warga Indonesia di mana pun berada, boleh kita berbeda pilihan, berbeda pandangan tapi tetap kebersamaan kita sebagai anak bangsa," ujarnya.

Sementara itu, Himmatul Aliyah selama ini kerap membantu masyarakat Indonesia di luar negeri, khususnya di Arab Saudi. Sebagai anggota DPR RI dari Fraksi Gerindra, Himmatul membantu anak para pekerja migran untuk mendapatkan beasiswa.

"14 Ribu anak dari buruh migran yang ada di Saudi sudah mendapatkan beasiswa PIP dari pemerintah," ujar Himmatul.

Andre Rosiade juga menekankan kembali komitmen Prabowo dalam

melindungi WNI di luar negeri. Andre mengatakan Prabowo tak hanya menyampaikan janji-janji, tapi juga sudah memberi bukti. Andre mengungkit peran Prabowo saat menyelamatkan Wilfrida Soik.

"Untuk di luar negeri Pak Prabowo bukan hanya melakukan janji-janji manis tapi beliau sudah teruji bagaimana komitmen beliau menyelamatkan Wilfrida Soik, bagaimana beliau turun tangan langsung memimpin," ujar Andre.

"Dan itu akan dilanjutkan beliau kalau terpilih menjadi presiden, bagaimana komitmen Pak Prabowo dan Mas Gibran untuk melindungi segenap tumpah darah Indonesia, para pahlawan devisa kita yang ada di seluruh dunia, pemerintahan Pak Prabowo akan melindunginya, inilah komitmen Pak Prabowo," katanya. ● **han**



PENYORTIRAN DAN PELIPATAN SURAT SUARA PEMILU 2024

Ketua KPU Kota Gorontalo Fadyly Thaib (kanan) mengawasi penyortiran dan pelipatan surat suara Pemilu 2024 di kantor KPU Kota Gorontalo di Kota Gorontalo, Gorontalo, Rabu (3/1). KPU Kota Gorontalo mulai menyortir dan melipat 746.125 surat suara Pemilu 2024 dengan waktu kerja selama 14 hari mulai 3 Januari hingga 15 Januari 2024.